



Marypapa est une jeune femme discrète et équilibrée. Après une enfance pauvre et une adolescence tragique, elle aspire au bonheur.

persévérante invitation. C'est d'autant plus complexe qu'un prêtre de là-bas nous avait communiqué des photos et documents sur l'effusion de sang d'une statue du Sacré-Cœur, et d'un miracle eucharistique, mais en nous demandant

Une réponse ouverte du C^{al} Ratzinger sur Vassula

La notification non signée de la Congrégation de la Foi sur Vassula a fait problème à beaucoup de chrétiens, souvent convertis par elle ou renouvelés dans leur foi et dans leur vie spirituelle. Les réactions ont été très contrastées. Les plus impétueux (très rares) inclinent vers une opposition scandalisée. D'autres, comme le premier éditeur de Vassula, ont estimé qu'en conscience, ils ne pouvaient continuer à publier. C'est ainsi que les Amis de Vassula ont transféré les volumes parus et la suite, aux Editions du Parvis, où vient de paraître le fascicule 9.

Entre ces deux tendances, après mûre réflexion, considérant qu'il s'agit non

de ne pas publier. Lui-même s'étonne aujourd'hui de notre silence, à croire qu'il a oublié cette consigne. Ce n'est donc pas facile de progresser en bon ordre. Mais nous continuons et vous aurez bientôt des nouvelles.

d'un acte dogmatique, mais d'une simple mise en garde, d'ordre prudentiel, j'ai mis fin à tout nouvel acte public sur Vassula, selon l'invitation à ne pas lui créer d'espace, mais j'ai pensé n'avoir point à retirer les ouvrages parus ni leur traduction, car, tout bien pesé, je n'ai rien à retirer à mon discernement.

Je pense même qu'il peut aider à interpréter le document du Saint-Siège. Cette notification dit qu'il y a de bonnes choses chez Vassula, mes livres indiquent lesquelles. Elle dit qu'il y a des ambiguïtés et je les élucidais. Bien plus, je précisais que le texte anglais, ambigu mais irréprochable, a été traduit de manière matériellement hérétique,

en quatre endroits de l'édition française et de l'édition italienne où revient la même phrase : la transformation du neutre anglais en masculin altérerait la théologie trinitaire. Je montrais aussi comment un théologien américain (le Père Packwa), qui accuse Vassula d'attribuer la Passion au Père, a mal interprété le texte, faute de voir le moment où Vassula passe du Père au Fils, auquel seul elle attribue la Passion, etc. Enfin, pour Vassula comme pour les autres voyants, y compris Medjugorje, je répète avec insistance : s'ils ont une communication authentique, ils ne sont pas infaillibles.

Les limites mêmes de la communication filtrée qu'ils reçoivent, leur réception et leur interprétation, surtout en matière de prophétie, appellent le discernement et la prudence à laquelle invite avec raison le document du Saint-Siège.

La seule prescription de la notification, c'est de ne pas créer d'espace aux réunions de Vassula, c'est-à-dire de ne pas les accueillir dans les églises catholiques.

J'hésitais jusqu'à préciser cela pour ne pas paraître poser un acte nouveau, selon mon interprétation de la décision. Si je crois pouvoir le faire aujourd'hui, c'est parce que le Cardinal Ratzinger, de passage au Mexique le 9 mai 1996, a donné courtoisement à des Mexicains troublés par la notification, une réponse ouverte qui me semble coïncider assez exactement avec la position qui vient d'être énoncée. Après cette explication opportune et autorisée, il n'y a plus aucune raison de silence sur ce point précis.

Le 9 mai 1996, donc, un groupe de Mexicains profitèrent du passage du Cardinal Ratzinger pour lui remettre leurs témoignages et leurs questions au sujet des écrits de Vassula sur *La Vraie Vie en Dieu*, ses fruits pour eux et pour d'autres et sur la notification. Ils soumettent au préfet de la Congrégation doctrinale à la fois leur conviction, les hautes autorisations, voire approbations, que Vassula avait reçues au Mexique, notamment au cours de son voyage de 1994, et ils terminaient ainsi : « Nous avons vécu de vraies conversions, variées et puissantes. Y compris de maçons, témoins de Jéhovah, protestants, etc. De nombreux lecteurs de *La*